

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía invertirá 75 millones de euros para ampliar el Hospital Costa del Sol de Marbella

El Gobierno regional impulsará las obras y renovación del centro sanitario con la incorporación de nuevas tecnologías, más camas y nuevas metodologías.

PlantaDoce  
9 feb 2021 - 10:22



Andalucía retoma el proyecto de ampliación del Hospital Costa del Sol de Marbella. **El Gobierno regional invertirá 75 millones de euros en el complejo sanitario** tras diez años de abandono. Durante este tiempo, se había levantado y permanecía el esqueleto de obras de 30.000 metros cuadrados.

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha anunciado que ha dado instrucciones para desbloquear la ampliación de las obras del Hospital Costa del Sol y licitar por vía de urgencia la ejecución de los trabajos. **Moreno ha calificado como “mal endémico” la situación que sufre la Costa del Sol por la falta de grandes infraestructuras sanitarias**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invertira-75-millones-de-euros-para-ampliar-el-hospital-costa-del-sol-de-marbella>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

en el ámbito público.

El complejo sanitario se ampliará y renovará con la incorporación de nuevas tecnologías, más camas y nuevas metodologías “apostando por la salud del siglo XXI”, ha añadido Moreno. **En la actualidad, el Hospital Costa del Sol da cobertura a una población de 478.000 habitantes.**

**La Junta de Andalucía añadirá nuevos servicios y espacios a una infraestructura que “ya está al límite de su capacidad”.** El Ejecutivo regional retoma este proyecto redistribuyendo circuitos ambulatorios, remodelando el bloque quirúrgico y ampliando la cartera de servicios hospitalarios con el objetivo de evitar que los pacientes tengan que trasladarse al Hospital Clínico de Málaga.

## **El Hospital Costa del Sol entrará en funcionamiento en dos años**

El complejo sanitario también tendrá más camas, salas de consultas y pruebas, además de crear mejores urgencias. “Vamos a coger un hospital al borde del colapso y lo vamos a preparar para el futuro”, ha destacado el presidente de la Junta de Andalucía. **La previsión es que en dos años el hospital esté en funcionamiento.**

El retraso de las obras se debe a desencuentros entre el Ayuntamiento de Marbella, la Junta de Andalucía y la concesionaria de las obras de ampliación, Inabesa, una filial de la sociedad sevillana Abengoa. **Inabensa entró en concurso de acreedores y el Gobierno autonómico rescató la concesión a finales de 2018 con el pago de doce millones de euros.**

Por otra parte, Andalucía ha estrenado el nuevo Hospital de Alta Resolución de Estepona tras invertir 5,2 millones de euros. El equipamiento, que dará asistencia sanitaria a más de 100.000 personas, ha recibido equipamiento y mobiliario por valor de 3,2 millones de euros, además de otros dos millones de euros en otros servicios.